



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / Happy Easter

2022年4月18日

ブログ

Happy Easter

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

昨日はイエス・キリストの復活祭「イースター」でしたね！

コーナーズでは、その海外文化を伝えていくために、先週は至る所に隠した卵を探し出す「エッグハント」のゲームをしました。

そして、今回はクラフトでひよこやうさぎを作った様子をお伝え致します。

これらの関連性の高い生き物についての由来が諸説ありますが、イースターといえば、なぜ登場するのでしょうか？

それは…ひよこは、殻を破るためにものすごいパワーを使います。

そして、うさぎは躍動感を感じさせ、幸運をもたらすために一役かっていると言われています。

つまり、どちらもエネルギーとパワーを持ち、縁起物であるというところが共通していますね(^^)

自ら「作りたい」と意欲的な子どもたちの表情は生き生き♥イースターのお祝いの楽しさと自分自身で作ったクラフトの完成に大満足な様子でした♪

アメリカならではのダイナミックな感性を見事に再現するクラフトのレッスンで、子どもたちは海外文化への興味関心が深まっています。

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに！」のコーナーズでは、伝統行事や季節に因んだオールイングリッシュのクラフレッスンで、各国の文化を学びながら、巧緻性の向上と世界に通用するデザイン理論やセンスを磨いています。







































